



## ÚLTIMA INSTANCIA | La pasarela del PAN

Finalmente, el Partido Acción Nacional dio color en relación con sus aspirantes a la presidencia de la República y el domingo pasado realizó en la Ciudad de México un evento denominado “Cambiemos México ¡Sí hay de otra!”

, en donde dieron sus visiones de la situación de México, el diputado Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados; Juan Carlos Romero Hicks, exgobernador de Guanajuato y actual diputado federal, presidente de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción de la Cámara de Diputados; Mauricio Vila, gobernador de Yucatán y Maru Campos, gobernadora de Chihuahua. Participó remotamente con un mensaje de video el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri.

<https://www.adiario.mx/plumas/ultima-instancia-la-pasarela-del-pan/>